

"Mary es mi Amor" capitulo 2

maria beatriz avila

Image not found.

Capítulo 1

“Mary es mi Amor”

Capitulo 2

Una tarde del 28 de septiembre de 1958 nace en el estado de monterrey N.L

Mary una niña Hermosa de piel blanca ojos grandes de color miel y cabello rizado fue la mayor de sus hermanos

Alma y Jesús, crecieron con sus abuelos por causas de que su madre no quiso responsabilizarse

y los abandono. Mary vivió su infancia de muchos abusos, por sus abuelos que la golpeaban, malpasaban y privaban de muchas cosas no termino la primaria por causa de enfermedades, desmayos por la falta de la mala alimentación,

infecciones en la piel; acusa de su apariencia le hacían bulín en la escuela; una infancia difícil

Su padre era un hombre rico y casado su madre trabajaba de sirvienta tuvo que ver con él y nacieron Mary, alma y Jesús por un tiempo los tenía viviendo en un departamento, pero al darse cuenta la esposa del engaño dejo de apoyar a su madre echándolos de su vida; al no saber que Aser los abandono con los abuelos y ella se fue a vivir en otro lado.

Mary se la pasaba mayor tiempo en la calle quien la ayudará con un plato de comida para ella y sus dos hermanos

cuando ella cumplió 15 años llevo su mama con un pastel y al mismo tiempo para llevársela asu nuevo hogar donde

ya vivía su madre con otra persona y tenía 2 hijos de él y se la llevaba para que los cuidara mientras ella se iba a trabajar para mantener su casa ya que su pareja era un holgazán y borracho, sin nada que decir emprendió Mary su partida dejando Asus hermanitos asu suerte; ya en su nuevo hogar se encargaba de sus hermanos su madre le decía con frecuencia que si quería un plato de comida tenía que ganárselo; el padrastro mañoso empezaba acercarse a Mary y en ocasiones le agarraba sus parte intimas sin saber que hacer por las situaciones desagradables

que estaba pasando, Mary decidió contarle a su madre pero ella respondió ¡tú tienes la culpa por provocarlo! Mary admirada ante la situación al ver que su mamá le había dado la espalda y estaba totalmente sola y desamparada decidió actuar por su cuenta; llevando consigo un cuchillo a todos lados escondido. Una noche en su cuarto el malvado padrastro entró a su cuarto y empezó levantándole la cobija, y ella sacó de su almudera el cuchillo y se le fue encima al padrastro, asustado empezó a gritar y entró la madre gritando ¡No lo mates! viendo la situación y no queriendo separarse del padrastro de Mary a pesar de las maldades que Asia, no lo echó de su casa la madre decidió que se quedara. Él ya no volvió a molestar a Mary.

Pasaron los años y Mary buscó trabajo en casa pero las personas que la ocuparon no la dejaban salir y la trataban como esclava la encerraban con llave, ella en una oportunidad se brincó la barda y escapó, consiguió otro empleo totalmente diferente la aceptaron y la trataron muy bien como nunca en su vida le asían regalos, la llevaban a pasear fuera como si fuera otro miembro de la familia duro un tiempo ahí trabajando.

Mary no perdió comunicación con sus hermanos y los ayudaba económicamente; un día llegaron a la casa de mi madre mis hermanos Alma y Jesús a quedarse ahí ellos tenían sus empleos y estaban estudiando a la vez, Carlos recibió una llamada de alguien que conocía a nuestro padre y dijo que él quería vernos porque estaba a punto de fallecer pero no fue posible falleció antes; lo otro que supimos y que mi mamá nos negó fue que nos heredó una parte de dinero que al final mi madre y mi padrastro dispusieron de él empezaron hacer la casa en grande el trato hacia nosotros nunca cambió mis hermanos decidieron irse de ahí y realizar sus vidas aparte. Alma se recibió de enfermera y Jesús de bombero.

Mary siguió en esa casa; ella era una chica muy atractiva, simpática y social tenía muchos pretendientes,

pero la flechó Miguel un chavo muy apuesto y simpático y se enamoraron la trataba como una princesa eran el uno para el otro cualquier persona podía ver el gran amor bonito que había entre ellos. Pero también no podía faltar la persona que quiera destruir algo bello y feliz, andaba otro chico que también andaba interesado en Mary y era amigo de Miguel así hasta lo imposible por confundir a Miguel hablando mal de Mary, que la había visto con otro chico,

poniendo la desconfianza entre en medio de los dos y Miguel accedió al juego y empezó a reclamarle a Mary, Mary le respondió ¡si tú crees eso de mí es mejor terminar! yo no puedo estar con alguien que no confíe en mí.

y terminaron. Él después recapacitó y se arrepintió porque la quería iba a su casa a llevarle serenata y siempre le cantaba la canción "Mary es mi

amor" ella la escuchaba y lloraba en su cuarto pero no salía; pasaron los días y apareció una chica interesada en Miguel pero él estaba enamorado de Mary. La chica se propuso hacer todo para que él la aceptara y lo consiguió hasta quedar embarazada y amarrarlo y lo logró se casó con ella y Mary quedó en el pasado tardó un tiempo pero se recuperó tal vez no era su destino unas amigas hicieron por sacarla a distraerse y se la llevaron a un baile al entrar no tardaron en invitarlas a bailar y se acercó un chico con Mary y era el mismo que se encargó de la separación de ella y Miguel pero ella sin saberlo platicaron, bailaron, se divirtieron y siguieron después saliendo hasta que se hicieron novios había amor entre ellos pero no lo mismo que hubo con Miguel y el chico lo sabía. José se llamaba su nuevo amor y su futuro esposo. continuara...